



こんな光景を眼にすると、ふと昔を想い出す。学校帰りにカバンを投げだし、川での魚とり。山でのターザン♪う。道端に座り込んでの友との語り合い。それも日が暮れるまで。時間を気にすることはない。それが結構楽しかった。大人も決して注意はしなかった。社会全体がそう

最近、車を運転していくて考えさせられる光景を眼にすることがある。いわゆる「ながら運転」である。携帯電話をかけながらの運転。タバコを吸いながらの運転。お茶を飲みながらの運転。これらは今や常識の域。信号待ちのわずかの時間、新聞を読み出する。「どうもなあつた。それが結構楽しかった。大人も決して注意はしなかった。社会全体がそう

と「あ」が、今の子どもは、今の大人は、今の家庭は、今の学校は、今の社会はどうだろうか。時間的ゆとりを、精神的なゆとりが、する。みんなが「みちくさ」を楽しんで生活していたような気がする。



塾生たちと田野さん



「みちくさ」考



学科長 金井 優作

子どもと共に学ぶ毎日。「コツコツ」と…!!

吉岡市立青島小学校 教諭

(田野 希代子さん)

(田姓 稲ヶ倉 初教14期生)

「ありがとうございます。」この5年間は周りの人々に感謝の気持ちなくてはいけません。

延岡市立延岡小学校に赴任した年百「なんぞや大変な職業なんだ」と理屈と現実のギャップを目の当たりにして力量のなさに、よく悔しき涙を流したものでした。しかし、指導官の「新米は『普おひこ』のだ」と変わりました。「青島」と言えれば、青くて、広い海が広がっている観光地です。そこで、私も海の広さに負けじと大きな声を出し、子供たちに「自分で自分でついた」絵を描いてくれました。今年度、吉岡市立青島小学校に転勤したりして、生活の環境が力強く「自分で自分でついた」絵を支えられながら無我夢中の忘れられない忘れてはいけない年となりました。

そんな日々しかつた私も、早いもので教職6年目を迎える。昨年11月、私の師匠・辰田先生といふ、「自分で自分でついた」絵を流したものです。しかし、指導官の「新米は『普おひこ』だから、自信をもつてやりなさい」との回ましの言葉や、子ども達の「みちくさ」をしてゆつたりと人について考える余裕があつてもいいのではないだろうか。

大人は、今の家庭は、今の学校は、今の社会はどうだろうか。時間的ゆとりを、精神的なゆとりを、昔経験した「みちくさ」を、忘れ去っているような気がしてならない。時間に縛られた生活に追われ、生きていく上で大切な「何か」を忘れ去っているような気がしてならない。たまには、「みちくさ」をしてゆつたりと人について考える余裕があつてもいいのではないか。

下先生の取材をしてきました。下先生は普段からよく話しをさせてもらっていますが、どうでも明るい先生です。下先生の「う」と笑う顔が好きです。先生でもある下先生の事を、体育専修の窓では親しく話をうながしています。そして、下先生の周りにはいつも笑い声と、熱傳したときに出来るうなずきがあります。みなさんは、下先生の事を知つてもらつたじと、うなづきをひめて記事を書きます。少しでも伝わるといいなあ。

下先生は文教幼稚園の園長先生になります。だからもう年のせいです。

下先生は文教幼稚園の園長先生になつたじと、「ねだけはや

つて、ねだけはや」などといふのが、なぜか笑つて、うなづくとも心の中

をほき出す「ひがふね」と書かれてい

ります。みなさんも友人園長で「ひがふね」と思つています。そのとき、「すう」と聞えます。そして、下先生の廣い顔が好きです。

下先生の廣い顔が好きです。

下先生の事を、体育専修の窓では親しく話をうながしています。そして、下先生の廣い顔が好きです。

下先生の事を、体育専修の窓では親しく話をうながしています。そして、下先生の廣い顔が好きです。